

Cambios importantes al Foro AMMAC el 1° de octubre

- **Indispensable registrarse como usuario**

Desde su lanzamiento en septiembre de 2007, el Foro AMMAC se ha convertido en uno de los espacios más visitados sobre temas municipales en México, habiendo alcanzado **más de 22,000 visitas** en este mes.

El alto tráfico que registra el Foro, **con más de 300 temas distribuidos en más de 70 subforos**, hace necesario conocer el uso que los usuarios dan a este espacio interactivo al servicio del municipalismo mexicano.

Por ello, a partir del 1° de octubre la lectura de mensajes y la participación en el Foro requerirá que los usuarios se registren gratuitamente para su mejor aprovechamiento.

Para ello, basta con hacer click en "**Nuevo usuario**" en la esquina superior derecha de la página principal del Foro y seguir las instrucciones para registrarse.

El registro no tiene costos ni restricciones, y permitirá mejorar los servicios que la Asociación presta a sus usuarios.

Recuerda, **a partir del 1° de octubre**, el Foro AMMAC es para los usuarios registrados.

¡Gracias!

[¿Aún no conoces el Foro AMMAC? ¡Haz click aquí!](#)